



学校だより

真岡市立真岡東小学校

令和4年10月20日号

～ 心豊かでたくましく 夢かがやいて生きる 東っ子の育成 ～

学校教育目標 やさしい子(徳) げんきな子(体) かんがえる子(知)

3つの「あ」

あいさつ
あんぜん
あとしまつ



行事で育てる



先週、1～5年生の遠足と6年生の修学旅行という大きな行事が、無事終了しました。大変お世話になりました。

1～5年生の遠足では、帰ってきた子供たちの笑顔から、「楽しかった～！」という満足感がうかがえました。コロナ禍での遠足でしたが、できる範囲で班活動を行い、友達と協力し合って、楽しい思い出を共有できたようです。

6年生の修学旅行は、3年ぶりに東京・鎌倉方面に出かけました。久しぶりの宿泊、江ノ電を使った班別行動に、喜びもひとしおでした。小学校6年間の最高の思い出ができたようです。

今回、遠足・修学旅行前に朝会で、「3つのあ」と「三本の矢の教え」を実践してきてほしいことを話しました。「3つのあ」は、もちろん、「あいさつ、あんぜん、あとしまつ」です。そして、「三本の矢の教え」は、先月号でも紹介しましたとおり、一人一人では弱い力も、グループで、学級で、学年で力を合わせれば、最高のパフォーマンスを発揮することができる、ということです。今回はさらに、一人一人に「三本の矢」をもってほしいことを付け加えました。1本目は「思いやりの矢」、2本目は「辛抱(がまん)の矢」、3本目は「勇気の矢」です。一人一人がこの3本の矢を持って、学級で、学年で力を合わせられたら、こんな素晴らしいことはありません。

遠足・修学旅行という校外の公共の場で実際に実践できたことに大きな価値があります。そして、本番を主体的にやり遂げたからこそ、最高の笑顔が返ってきたのだと思います。この満足感や達成感を次への自信や意欲につなげ、子供たちの着実な成長につなげていきたいと思えます。

来週は「秋季運動会」が行われます。さらに「行事を通して子供たちを育てていきたい」と思えます。この秋、子供たちが、さらにたくましく成長してくれることを期待しています。

保護者の皆様をはじめ地域の皆様におかれましても、子供たちの健やかな成長を見守っていただけますようお願い申し上げます。(校長 阿久津 裕)

～ 『秋季運動会』のお知らせ ～



【日 時】10月29日(土) 8時30分～12時 ※午前中で終了です。

※朝6時に一斉メールで実施の可否をお知らせします。花火は上がりません。

【参 観】参観者は各家庭2名以内に制限 入口は東門になります。(受付があります。)

【駐車場】駐車場はございませんので、徒歩または自転車等で御来校ください。

東門付近に駐輪場を設置 ※路上駐車は御遠慮ください。

【その他】今年は、1～6年生一緒の3色(赤・青・黄)対抗で行います。

6年児童が中心となって進行・運営を行います。

児童はお弁当持参(教室で昼食)で、午後の授業があります。

<今年のスローガン> ※児童会代表委員会で決定

復活した3色対抗 あきらめず 全力尽くそう運動会

～子供たちの 子供たちによる 子供たちのための 運動会です～



輝く東っ子! ~ 遠足(12日)・修学旅行(13~14日)に行ってきました! ~

修学旅行 ~東京・横浜・鎌倉方面~



1年 宇都宮動物園

2年 ども総合科学館



3年 ながわ水遊園

4年 アクアワールド



5年 日光東照宮

5年 華厳の滝



祝「真岡キッズハーモニー」東日本学校吹奏楽大会金賞

10月5日(水)、東日本学校吹奏楽大会出場の報告に市長を表敬訪問しました。市長から激励金の贈呈や激励のあいさつがありました。



東日本学校吹奏楽大会は、10月9日(日)に、東京都府中の森芸術劇場どりーむホールで行われ、「真岡キッズハーモニー」が、見事金賞を受賞しました。全国レベルの最高の舞台上で、2年連続の金賞受賞、最高です! 真岡キッズハーモニーのみなさん、おめでとうございます。

楽しかった! 演劇鑑賞会

9月27日、約1年越しの開催となった劇団ポプラによる演劇鑑賞会を行いました。演目は、ミュージカル劇「オズの魔法使い」です。午前1~3年生、午後4~6年生の2部構成で行いました。東っ子応援団の協力もありました。ありがとうございました。

